
 

 

 

 

 

             ATA DE REUNIÃO DIA 4 DE DEZEMBRO DE 
2023 

 
  No dia 04 de dezembro de 2023 às 10h20 foi iniciada a reunião ordinária do 

CADES (Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

 Feita a leitura da ata da reunião do mês de novembro, a reunião conta com as 

presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidados.            

  Pauta reunião passada 

1) fazer cópias dos ODS para distribuir aos conselheiros. 

2) convidar a SABESP, GCM, Rute para participar da reunião. 

3) tentar se informar com a Débora sobre a documentação do local indicado 

para o CRAS. 

1) Hoje entrego a todos cópias dos ODS 

2) Foi feito o convite ao Anacleto, Sabesp e a Rute. 

3) Kely passou o telefone para Marlene verificar. 

Numero do Processo do Eco- ponto 6045.2023/0001725-2. 

Avisei no grupo de ZAP que hoje os conselheiros queria fazer uma confraternização, 

poucos se manifestaram. 

Está aberta a consulta pública e revisão cidadã do 1º Plano Municipal de 

Educação Ambiental da Cidade de São Paulo (PMEA-SP), do dia 25/11 à 09/12 

pela plataforma TEMS vocês podem sugerir revisão de metas e estratégias e 

debater os capítulos do documento, participem e divulgue a notícia, o PMEA-SP vem 

para conectar ideias, pessoas e políticas, para todos poderem se reconectar com a 

natureza e a cidade, rua, rio, parque, calçada, gente, mobilidade, história e meio 

ambiente, a oficina aconteceu aqui na Subprefeitura dia 6 de outubro às 13h, os 

conselheiros que participaram sabem do que se trata. 

Dia 6 de dezembro vai acontecer uma reunião sobre o Fórum de Sustentabilidade e 

Fórum Interconselhos às 18h, a Rute já postou o convite e o link no grupo de ZAP, 

será online, via Tems, espero que todos participem. 



O mandato de 2022 a 2024 encerra dia 07 de fevereiro de 2024, começaram as 

inscrições dia 01/12/23 a 02/01/24 quem quiser se inscrever será online, hoje 

apresento a todos os cartazes de divulgação. 

Teve um encontro dia 25 de novembro das 10h às 18h, todos foram avisados no 

grupo, quem participou? 

José Vianes e Paulo foram os únicos conselheiros que participaram. 

Dia 8 de dezembro às 10h Elaine de STLP e Bruno APAS irão fazer uma 

revitalização na Rua Remo Sarti (viela) no JD. Ângela está todos convidados a 

participar. 

Maria dos Anjos pede para convidar Conselho Tutelar para participar das reuniões. 

Wilson fala que acha que não vai mais se candidatar a conselheiro do CADES, 

pede ainda que as reuniões do CADES sejam itinerantes. 

Sidney fala que é Conselheiro da Saúde no Hospital Guarapiranga, relata que a 

linha de ônibus JD. Rivieira não vai mais até ao Terminal Santo Amaro, agora vai 

fazer final no Terminal Estação Santo Amaro, na AV. Guido Caloi, pede também a 

possibilidade de instalação de um farol inteligente na Rua Clamecy com AV. M’ Boi 

Mirim, pois o local tem muito trânsito. 

Caio comunica que a Keylane desligou do Monte Azul, agora ele quem vem às 

reuniões. 

Foi feita a entrega dos crachás dos Conselheiros Wagner e Adeilda. 

Nada tendo mais a tratar encerramos a reunião às 11 horas, pois hoje é a última 

reunião do ano, vamos fazer a nossa confraternização.  

 Pauta para próxima reunião dia 8 de janeiro 

Paulo pede para verificar o possível endereço onde será instalado o CRAS na 

M’ Boi Mirim. 

Convidar a SABESP, para participar da reunião. 

1)  Wilson da Silva Galvão 

2) Maria dos Anjos   

3)  Paulo Sousa Soares 

4 )Maria Aparecida da Silva    

5) Marly Missaka Pellini 

6) Zulene Maria Nascimento 

7) José Vianes  da Silva                                                                                                                                         

 8) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

9) Wagner Silva Costa 

10) Caio Vilas Boas Costa  



11) Bruno Oliveira Santos Saito    

12) Sidney Paiva Vianna 

13) Debora Kelly Xavier de Oliveira 

14) Juliana Dornelles Alves da Silva                                                                                                                                                                   

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime. 

 


